



Nomos

Statistische Verfahren zur Ermittlung von Pflegebedürftigkeit



Pflegebedürftigkeit unterscheiden

Explorative statistische Verfahren zur Entwicklung einer Typologie

Von Dr. Johannes Michael Bergmann

2021, 260 S., brosch., 54,- €

ISBN 978-3-8487-7754-9

(Statistik in Sozialer Arbeit, Pflege und den Humanwissenschaften, Bd. 1)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7754-9

Pflegebedürftigkeit wird in Deutschland mit dem Neuen Begutachtungsassessments (NBA) ermittelt. Der errechnete Pflegegrad bestimmt den Umfang sozialstaatlicher Leistungen. Dabei ist das Messen und das Unterscheiden von Pflegebedürftigkeit durch die hohe Komplexität voraussetzungsvoll. Dieses Buch stellt die multiple Korrespondenzanalyse (MCA) in Kombination mit der Clusteranalyse (HCA)

als innovativen methodischen Ansatz vor, um dieser Herausforderung zu begegnen. Im ersten Teil erfolgt eine theoretische Auseinandersetzung zur Pflegebedürftigkeit; im zweiten Teil werden die MCA und die HCA detailliert anhand eines Beispiels beschrieben. Das Buch richtet sich an alle, die sich mit der Messung und Analyse von Pflegebedürftigkeit beschäftigen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Statistical Methods for Determining the Need for Care



Pflegebedürftigkeit unterscheiden

Explorative statistische Verfahren zur Entwicklung einer Typologie

By Dr. Johannes Michael Bergmann

2021, 260 pp., pb., € 54.00

ISBN 978-3-8487-7754-9

(Statistik in Sozialer Arbeit, Pflege und den Humanwissenschaften, vol. 1)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7754-9

In Germany, a new assessment system (the NBA) is being applied to assess the need for long-term care. The degree of care that is calculated defines the extent of welfare state benefits. Measuring and analysing the need for care in a statistically appropriate way is subject to certain preconditions. This book presents multiple correspondence analysis (MCA) in combination with cluster

analysis (HCA) as an innovative methodological approach to dealing with this challenge. The first part provides a theoretical discussion of the need for care; the second part describes MCA and HCA in detail using an example. The book is aimed at all those involved in the measurement and analysis of the need for care.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary